



An den beiden Tagen 1. und 8. September 2021 haben 20 Kinder in 2 Gruppen mit Begeisterung Vogelhäuser für Höhlenbrüter nach einer Bauanleitung des Naturschutzbundes Deutschland e.V. (NABU) und unter der fachlichen Anleitung von Michael Oellermann gezimmert.

Helfer-Team: Manuela Oellermann, Manfred Friedrichs und Georg Ohmayer

Insgesamt wurden 25 Höhlenbrüter-Kästen gefertigt. Diese sollen in den Gärten der teilnehmenden Kinder und an einigen weiteren Orten (Schule, Doberfeld, etc.) für verschiedene Meisen-Arten Nist-Möglichkeiten bieten.

Die MINT-Werkstatt bedankt sich bei der Schreinerei Huber für die unentgeltlich geleisteten Sägearbeiten des Materials.

Die beiden Fotos zeigen die glücklichen Vogelhaus-Bauer.



Bericht und Fotos von Georg Ohmayer